

Kegeln: Meister kommt zum Saisonfinale

GEROLSHHEIM. Wie in der Vorsaison gibt zum Saisonfinale in der Kegel-Regionalliga Rheinland-Pfalz/Nordbaden der bereits feststehende Regionalligameister seine Visitenkarte (Samstag, 13 Uhr) in Gerolsheim ab. Vielleicht gelingt es dem TuS Gerolsheim erneut, den Meister mit in einer Niederlage in die Aufstiegsspiele zu schicken. Das wäre nicht nur gut für die Gastgeber, bei denen die Frage um den Klassenverbleib noch im Raum steht, dies könnte zugleich ein gutes Omen für die Gäste sein, wurde doch Vorjahresmeister SKC Frei Holz 1958 Plankstadt in dieser Saison Meister in der Zweiten Bundesliga Süd und kämpft somit um den Aufstieg in die Erste Liga. Allerdings wird sich das Team von Rot-Weiß Sandhausen keine Blöße geben wollen. Für die Hausherren kann jeder Mannschaftspunkt von Bedeutung sein, um den Klassenverbleib zu sichern und nicht die Aufstiegsspiele Mitte/Ende April abwarten zu müssen. Änderungen nach dem Coup bei SG Gut Holz 78 / Grün-Weiß Sandhausen, beim Tabellenzweiten gewann der TuS am vergangenen Spieltag, soll es laut Information des TuS keine geben. |nt

Kegeln: TuS-Frauen empfangen KV Grünstadt

GEROLSHHEIM. Bereits am Freitagabend um 18.30 Uhr bitten die Frauen den TuS Gerolsheim in der Kegel-Regionalliga den Lokalrivalen der KV Grünstadt zum Derbtanz auf den Bahnen in Gerolsheim. Auch wenn es für beide Mannschaften um nichts mehr geht außer einer besseren Endplatzierung, darf man gespannt sein, was die Frauen auf die Bahnen zaubern. Hierbei werden die Gastgeberinnen aufgrund der Tabellenposition und den bisherigen Leistungen favorisiert ins Spiel gehen. |nt